

城南

6/15

令和元年(2019年)



城南地区の人口と世帯	
5月末日現在()内は前月比	
人口	18,712人 (-16)
男	9,322人 (-6)
女	9,380人 (-10)
世帯	7,301世帯 (-2)

編集発行：前橋市城南公民館 〒379-2117 前橋市二之宮町 1320 番地 TEL268-2111 FAX268-5038
 ホームページ：前橋市 (<http://www.city.maebashi.gunma.jp/>) →公民館→城南公民館(支所)

のびゆくこどものつどい・ふれあいの広場 楽しいたのしい時間を 公民館で過ごしました！

5月26日(日)城南地区ののびゆくこどものつどい・ふれあいの広場が開催されました。季節外れの高温のため、閉会式を急ぎよ30分早めて行いました。参加団体のみなさんのご配慮のおかげで、来館者の方々はみな健康に過ごすことが出来ました。

遊びに来てくれたみなさん、どうもありがとうございます！いつでも公民館と図書館に気軽に遊びに来てください。お待ちしております！



カチューシャづくり「できた？」



パトカーと消防車！上州くんも一緒に。



「えい！」ゲーム楽しい～



図書館で宝探し！みつかったかな？



中学生自主企画コーナー。

ていねいにおしえてくれたよ！



実行委員会の皆さん、地域の各種団体や荒砥中学校ボランティアのみなさん、多大なご協力ありがとうございました。

田憲治記・荒砥史談会)
 流の免許皆伝を授けられた。(内
 九四三)、本間千代吉館長より念
 傾注した。その後、昭和十八年(一
 間念流の精神を受け継ぎ、剣道を
 通し地域の青少年の健全育成に
 大正十五年(一九二六)、邸内
 に念流「弘武館」を開設した。本

露している。
 開催された天覧試合で優勝し「昭
 和の剣聖」と謳われ、警視庁と皇
 宮警察の師範を務めた。昭和三九
 年の東京オリンピックで、斎村五
 郎と共に「剣道の型」の演武を披
 文政三年(一八二〇)に二代目が前橋へ進出していた。持田
 範士は、昭和四年(一九二九)に
 源求は後に郷土(旧下川淵村)の持田盛二範士十段に教え
 を受ける機会を得た。持田範士は、上野国の古武道である法
 神流や千葉周作が創始した北辰一刀流を学んだ郷土きつて
 の剣士である。法神流は奥利根園原村の榎木法神が創始し、
 神流や千葉周作が創始した北辰一刀流を学んだ郷土きつて
 文政三年(一八二〇)に二代目が前橋へ進出していた。持田
 範士は、昭和四年(一九二九)に
 源求は後に郷土(旧下川淵村)の持田盛二範士十段に教え
 を受ける機会を得た。持田範士は、上野国の古武道である法
 神流や千葉周作が創始した北辰一刀流を学んだ郷土きつて
 の剣士である。法神流は奥利根園原村の榎木法神が創始し、
 神流や千葉周作が創始した北辰一刀流を学んだ郷土きつて

に受け継がれていた。
 である。明治に至り神道無念流は東京へ進出し中山博道範士
 である。明治に至り神道無念流は東京へ進出し中山博道範士
 に師事した。神道無念流は下野国(栃木県)下都賀郡壬生の
 福井嘉平が宝暦年間(一七五一～一七六四)に創始した流派
 である。明治に至り神道無念流は東京へ進出し中山博道範士
 に受け継がれていた。

念流「弘武館」(後) (下増田町)

大正二年(一九一三)、北爪源求はさらに剣の奥儀を極め

るべく上京した。他流の神道無念流「有信館」の中山博道範士

に師事した。神道無念流は下野国(栃木県)下都賀郡壬生の

福井嘉平が宝暦年間(一七五一～一七六四)に創始した流派

である。明治に至り神道無念流は東京へ進出し中山博道範士

に受け継がれていた。



持田盛二範士揮毫による「弘武館 為北爪館主邦良」の扁額

旧消防署 城南分署の解体工事のため 公民館の敷地の一部が通れません

移転した旧消防署城南分署の解体工事が始まりました。それに伴い、支所（公民館）の敷地の一部が通行止めになります。また、工事中は工事車両が出入りするので、支所（公民館）をご利用の際は十分ご注意ください。よろしくお願いいたします。

- 工事期間 6月10日（月）～8月21日（水）予定
- 工事内容 旧消防署城南分署の解体工事
- 通行止め 支所（公民館）西側と旧分署の間の通路

城南支所（公民館）の敷地内 禁煙に！

健康増進法の改正を受け、教育委員会所管の施設の敷地内全面禁煙となります。

城南公民館においても、6月15日（土）から敷地内全面禁煙となります。ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

城南地区地域づくり協議会 地域福祉部会主催 生演奏を聴いて歌って 体をうごかして 地域福祉のつどい「ふれあう喜び・やさしい絆」

地域福祉部会では「地域福祉のつどい」を開催します。4回目を迎える今回のテーマは「ふれあう喜び・やさしい絆」です。生演奏を聴いて共に歌ったり、体を動かしたり、ちょっと考えたり。地域の方々と交流し楽しいひとときを過ごしましょう。

たくさんの方のご参加、お待ちしております！

- 日時 7月23日（火）
午後1時30分～午後3時30分
- 会場 城南公民館 1階ホールにて
- 内容 芸能ボランティア「A・K・O」の演奏
交流見守り支え合い事業
（前橋市社協・長寿包括ケア課）
鶴が谷町ピンシャンクラブの歩み
- 対象 城南地区在住の方ならどなたでも
- 参加費 無料
- 申込み 城南公民館 027-268-2111
- 締切り 7月12日（金）まで



城南地区町別対抗 バレーボール大会☆結果報告



5月12日（日）城南地区体育振興会主催による町別対抗バレーボール大会が開催されました。優勝は男子・二之宮町、女子・荒子町です。おめでとうございます！！

結果は以下のとおりです。

	【男子】	【女子】
優勝	二之宮町	荒子町
準優勝	東大室町	鶴が谷町
第三位	筑井町	筑井町
第三位	荒子町	二之宮町



老人クラブ スマイルボウリング大会結果報告

5月22日（水）城南地区老人クラブ連合会主催のスマイルボウリング大会が、前橋東商業高校跡地にて開催されました。さわやかな気候で、さすがに楽しくしました。

結果は以下のとおりです。

優勝	上増田町 Aチーム
準優勝	今井町 Aチーム
第三位	富田町 Aチーム
第三位	荒口町 Aチーム



※6月7日（金）に予定していたグラウンドゴルフは、雨天のため中止となりました。

♪城南サークル仲間♪ レアレアウクレレ城南

練習日：毎週金曜日
午前10時～正午

月会費：2,000円

連絡先：027-268-4571（会長 木嶋）

レアレアとは「楽しく」という意味。ウクレレ演奏を通して、みんなで仲良く和気あいあいと活動しています。



今月の作品展示

公民館2階ロビーにて、竹彩の会のみなさんによる作品展示をしています。作品に触れることができますよ！



市立図書館 城南分館『図書だより』☆新しくいった本☆



一般書

- ありがとうを言えなくて／野村 克也
- しょうゆの不思議／日本醤油協会
- タクシーガール／梁 石日

- バシレウス／塚本 青史
- 野菜とハーブの水耕栽培／北条 雅章
- 心音／乾 ルカ ●ブルー／葉真中 顕
- 脳の謎／日経ナショナルジオグラフィック社 ほか

児童書

- どうぶつパンやさん／さとう めぐみ
- ぞうのヘンリエッタさん／リズ・ウォン
- ニュース探偵コナン 1／青山 剛昌

- はりねずみのぼうけん／ディック・ブルーナ
- とんかちこぞうとねこさかな／わたなべ ゆういち
- 体育のにがてを克服！小学生の運動上達のコツ50
／米田 功
- 日本一周（メイとロロの学べるめいろ）
／しみず としふみ ほか

《城南分館 休館日のお知らせ》
通常の休館日（木曜日）と、6/24～6/27(蔵書整理のため休館)

城南短歌

この城南短歌は、城南短歌会の協力により掲載しています。

人垣の視線の先は標本木
スマホかかかって開花宣言待つ

原 とし子

帰省した娘が作りし焼きぎょうざ
大好評で会話もはずむ

羽鳥 道代